

L'Indépendant, 21/06/24

Pyrénées-Orientales : le réseau Initiative pays catalan s'engage en Pyrénées catalanes



Didier Rodriguez, président d'Initiative pays catalan et Aurélie Jérez, chargée de développement au marché des professionnels de la Banque populaire du sud ont signé un partenariat dans le but d'accompagner au mieux les chefs d'entreprise.

Le réseau Initiative pays catalan, réseau d'accompagnement et de financement par le biais de prêts à taux zéro depuis plus de 24 ans, a témoigné de sa conviction à dynamiser les territoires en s'engageant significativement dans l'intercommunalité Pyrénées catalanes.

Le comité d'agrément, passage obligatoire dans le processus Initiative pour l'octroi des prêts d'honneur était délocalisé pour la première fois en montagne depuis la création de la plateforme locale à Font-Romeu-Odeillo-Via, au sein des locaux de la Banque populaire du sud. Durant ce moment d'échange avec les nombreux experts bénévoles présents, le projet d'un futur Bike shop aux Angles était présenté par Teddy Cabanie, futur chef d'entreprise de 28 ans. À l'unanimité, l'ensemble du comité était favorable au projet, permettant dans un futur proche d'investir 15 000 € sur la communauté de communes Pyrénées catalanes.

Un partenariat clé

"Au fil des années, l'association noue des partenariats significatifs avec des acteurs locaux ancrés au plus près des porteurs de projet, avec une volonté de concrétiser une mission commune : accompagner au mieux les futurs chefs d'entreprise", félicite Didier Rodriguez, président d'Initiative pays catalan. C'est le cas de la Banque populaire du sud, représentée par Aurélie Jérez, chargée de développement au marché des professionnels, avec qui elle forme une équipe complémentaire. Alors que le prêt d'honneur Initiative vient consolider les apports personnels et donner accès plus simplement à un prêt bancaire grâce à un effet de levier de 11.3, le prêt bancaire est lui nécessaire quant à une demande de prêt d'honneur.

Plusieurs entreprises déjà accompagnées

Alors que l'entreprise de Teddy Cabanie et de sa compagne verra prochainement le jour, Initiative pays catalan a profité de sa présence dans les montagnes pour rendre visite à quatre entrepreneurs accompagnés ces dernières années : Elsa Camo, accompagnée en 2021 pour la création d'une menuiserie bois, Eric Deloriere, accompagné en 2018 pour la reprise du bowling-bar Bibiche, Stephanie Raffard et Benjamin Justafre, accompagnés en 2021 pour la reprise de l'hôtel-restaurant Le Bel Angle.

Le partenariat récemment signé entre le président d'Initiative pays catalan, Didier Rodriguez et Aurélie Jérez, chargée de développement au marché des professionnels de la Banque populaire du sud, marque une volonté de concrétiser une mission commune : accompagner au mieux les futurs chefs d'entreprise.